
 

 

第 2124回（９月２５日）例会報告 

 

＊点    鐘      時田 忠彦 会長 

＊ロータリーソング   我らの生業 

       「ロータリーとは何ですか？」 

ロータリーを他人に告げる歌 

＊４つのテスト唱和 

＊来訪者紹介 

  行田市 市長   工藤正司 様 

  行田市総合政策部 秘書課  江守 裕一 様 

＊会長報告        時田 忠彦 会長 

＊幹事報告        大谷 文孝 幹事 

＊出席状況報告      飯塚 秀司 委員 

＊ニコニコ報告      宮本 伸子 委員長 

＊委員会報告 

  五十幡年度 DVD(週報）の件   

五十幡和彦パスト会長 

＊卓話 

 「市政報告」   

行田市 市長  工藤 正司 様 

＊点    鐘      時田 忠彦 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 会長報告 

 

              時田 忠彦 会長 

こんにちは 

本日はお忙しい中、工藤市長をお招きしての市政報告

会です。 

今後、行田市がどの様に変わっていくのか、最近、の

ぼうの城・陸王、下町ロケットなどドラマに多く露出

しています。それに多くの情報番組にも行田市が取り

上げられています、日本遺産としても評価され観光客

もかなり増えてきたように思います。このようなチャ

ンスを行政としてどの様に取り組んで行くか展望があ

りましたら御聞かせ願いたいと思います。 

また、今年多くの場所で発生しましたクビアカツヤカ

マキリのような害虫駆除に関して市でもかなり取り組

んでいると思いますが、どのくらいまで駆除するのか

いつまでするのかも御聞かせ願いたいと思います。 

 

 

 

 

 



幹事報告 

 

              大谷 文孝 幹事 

 

幹事報告をさせていただきます。 

9月 26日（水）  10月 23日の茂木ガバナー公式訪

問件で、吹上ロータリークラブと打ち合わせがありま

す。 

9月 28日（金） 公共イメージ委員会主催の熊谷記者

クラブ様と懇談会が魚豊にて開催されます。 

記者クラブから 5社の参加が決まっております。 

出席対象委員会は公共イメージ・さくら文化環境・社

会奉仕・国際奉仕・プログラム委員会です。たくさん

の参加をお願い致します。 

9月 29日（土） 第 9回正友会ゴルフ大会がサンコー

72カントリークラブで開催されます。行田さくらロー

タリークラブから 2組が参加いたします。 

過去の大会では上原会員・長島会員が優勝しています。 

参加の会員の皆様、優勝目指して頑張ってください。 

10月 2日は 11:00より理事会があります。理事の皆様、

出席よろしくお願い致します。 

以上幹事報告です。 

   

 

        出席状況報告 

  飯塚 秀司 委員 

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率 

５１名 ４７名 ２７名 １名 ６０% 

 

ニコニコ報告 

宮本 伸子 委員長   

時田会長 本日は工藤市長を迎えての、市政報告をし

てもらいます。今、色々な意味で行田が沸

騰していると思います。このチャンス、い

かしましょう。 

大谷幹事 行田市長 工藤正司様、ご来訪ありがとう

ございます。卓話楽しみにしておりました。

市政報告よろしくお願い致します。 

細井パストガバナー 行田市長 工藤正司様、卓話あ

りがとうございます。 

清水会員 工藤市長さん、ご来訪ありがとうございま

す。 

一句『秋彼岸 市長来訪 卓話かな』 

松岡会員 市長さんのご来訪を歓迎いたします。 

 一句『秋なかば 市政の卓話 聞く例会』 

古田会員 市長さんのお話し、楽しみにしてました。 

横川会員 工藤市長様、ご多用の中、ご来訪いただき、

ありがとうございます。市の将来の目標、

夢を話してください。 

三島会員 みなさま、このたび、さきたま緑道の協賛、

まことにありがとうございます。ただいま

パンフレット作製中です。 

矢澤会員 行田市長 工藤正司様、ようこそおいでく

ださいました。本日の卓話楽しみです。 

新井会員 行田市長 工藤正司様、本日は、ご来訪あ

りがとうございます。卓話楽しみにしてお

りました。どうぞよろしくお願いいたしま

す。 

橋本恭一会員 忍町信用組合復原、良い事業だと思い

ます。クビアカツヤカミキリ対策もよろし

くお願いします。 

倉持会員 工藤行田市長様のご来訪、歓迎させていた

だきます。宜しくお願いいたします。 

 クビアカツヤカミキリの対策、よろしくお

願い致します。 

五十畑会員 工藤市長様、いつも市政の先頭に立って

頂いてのご活躍、有難うございます。本日

は卓話、楽しみにしておりました。宜しく

お願い致します。 

工藤市長様、卓話を宜しくお願いします。同文として 

長谷川会員、松本健一会員、神田会員、渡

辺会員、阿部会員、上原会員、藤倉会員、

川野会員、梁瀬会員、田中秀和会員、早崎

会員、宮本会員、江口会員、飯塚会員 

 

 

 

 



委員会報告 

五十幡和彦パスト会長 

 

五十幡年度週報 DVD が出来ました。 

       卓 話 

行田市 市長  工藤 正司 様 

      「市政報告」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

点 鐘 

 

 


